

## EFEMÉRIDE

El 14 de junio de 1982 quedará grabado en la historia como el día de la finalización de las hostilidades. El Día de la Máxima Resistencia.

En aquel fatídico momento, nuestros valientes combatientes defendieron, con las últimas municiones y una determinación inquebrantable, aquel trozo de nuestra querida Patria. Fue un día en el que el coraje y el patriotismo se unieron en una sola mística para resistir el avance incontenible de los británicos, apoyados por su bombardeo naval y aéreo, en las inmediaciones de Puerto Argentino

Hoy, 41 años después del cese de las acciones de combate, recomponemos nuestras quebradas voces, superando la emoción y la impotencia, para expresar un sentido homenaje a quienes lo entregaron todo por la causa, y a aquellos que regresaron marcados por las cicatrices de la guerra.

Cada uno de ellos fue un héroe en su propia batalla, un ejemplo de sacrificio y honor que nos inspira y nos recuerda la importancia de la lealtad a nuestra Nación.

Por ello, nos comprometemos a mantener viva su memoria, a honrar su legado y a seguir luchando por recuperar la soberanía sobre nuestras amadas Islas Malvinas, recordando en cada gesto, el espíritu de la “máxima resistencia”.

Honor y Gloria a nuestros Caídos y Veteranos de la Guerra de Malvinas!